



SHEINBAUM PLASMA EN LA CONSTITUCIÓN APOYO A EDUCACIÓN INFANTIL

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA / @JULIOC_MORENO

Las mejores políticas de un gobernante, para implementar, son las de carácter social

Como una excelente noticia se ha tomado el hecho de que el Congreso de la Ciudad de México haya aprobado en esta semana la iniciativa de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para reformar la Constitución Política de la capital mexicana y, así, consagrar como un derecho los programas sociales implementados con Mi Beca Para Empezar y La Escuela Es Nuestra.

Por ello, la mandataria capitalina no tardó en agradecer, a través de sus redes sociales, a los diputados del Congreso local por la aprobación de dichos programas que, por cierto, ya son comparados con la Pensión Universal, pues dicho apoyo también tuvo su origen en la Ciudad de México, cuando Andrés Manuel López Obrador era jefe de Gobierno y ahora es un derecho de todos los adultos mayores a nivel nacional.

Para dimensionar la reciente reforma, basta con decir que es de gran trascendencia toda vez que, Mi Beca para Empezar, además de ser un ejemplo de política social incluyente que se otorga a más de un millón 200 mil estudiantes, hace obligatorio al siguiente gobernante a mantener este noble programa y por su carácter netamente social, no tardará en ser replicado en más estados del país.

Sin duda, las mejores políticas que un gobernante pudiera implementar durante su mandato son las de carácter social.

En lo particular, celebro que los programas implementados por

Claudia Sheinbaum, hayan trascendido a nivel constitucional, pues obedecen a una lógica humanista y extremadamente sensible para garantizar a los niños el acceso a la educación.

Decía el escritor y periodista británico, Gilbert K. Chesterton: "La educación es simplemente el alma de una sociedad a medida que pasa de una generación a otra..."

Vaya frase que bien aplican en la capital de la República Mexicana por las actuales políticas públicas, pues éstas forman parte del alma del actual gobierno y por lo mismo ya son estudiadas en otros países por su grado de inclusión de todas y todos y lo mejor, es que no

buscan otra cosa más que no sea apoyar a los más necesitados.

Si bien cada gobierno crea sus propios programas, ninguno ha sido tan importante como el que aquí estamos tratando, pues recordemos que en la administración pasada existía la beca: Niñas y Niños Talento, misma que Sheinbaum desapareció a

su llegada.

Ésta sólo beneficiaba a 10% de los estudiantes de educación básica de la ciudad, lo que originaba "desigualdad y, en muchas ocasiones, desintegración escolar" y para incluir a todos, la jefa de Gobierno creó Mi Beca para Empezar, misma que hoy ya es un derecho constitucional.

Dicen que, a menores recursos, mayor creatividad... y sin duda, la acción de Claudia Sheinbaum de becar a todos los estudiantes de educación básica, y de escuelas públicas de la Ciudad de México, en plena política de austeridad republicana, no sólo deja ver la enorme creatividad para administrar toda una ciudad sino también, la gran voluntad de gobernarla.

"Si bien cada gobierno crea sus propios programas, ninguno ha sido tan importante como el que se está tratando".